



ARTIÈRES CARROSSERIE : UNE PALETTE DE MÉTIER S AU SERVICE DE VÉHICULES UNIQUES

A l'occasion des visites des zones activités de la Communauté de communes, visite embarquée de cet impressionnant site de construction et d'aménagement de véhicules utilitaires professionnels. Le savoir-faire de 50 salariés et d'une dizaine de métiers orchestrés au service de la création de véhicules uniques.

Publié le 19 novembre 2024

Installée sur la zone d'activités Millau Viaduc 1 depuis 2010 sur un site géant, la carrosserie Artières est spécialiste de la construction et de l'aménagement des véhicules utilitaires professionnels. Un site géant et impressionnant dans lequel s'épanouissent de nombreux métiers et savoir-faire de pointe.

Près de 500 véhicules uniques ou en petite série

Fondée en 1872 à Millau, Artières Carrosserie a relevé le pari de l'innovation sans renoncer à ses traditions, pour créer des véhicules utilitaires légers et poids-lourds sur mesure pour les professionnels. « *Ainsi les véhicules qui sortent de la carrosserie sont uniques, à la carte, ou en très petites séries, et répondent totalement à la commande du client* » détaille Christian Artières, à la tête de cette entreprise familiale.

Les clients aux besoins spécifiques pour leurs véhicules sont nombreux, publics ou privés : service de l'Etat (route, forêt, sécurité), pompiers, Départements, mairies, SNCF.... Chaque année, jusqu'à 500 véhicules sortent des ateliers.

7 à 8 métiers au service d'un véhicule

L'impressionnant site compte 5000 m2 répartis en ateliers-métiers. Chaque atelier est dédié aux différentes phases de transformations et d'aménagement des véhicules utilitaires. Ainsi, un véhicule progresse d'ateliers en ateliers tout au long de sa phase de construction. Il passe dans les mains de plusieurs dizaines de professionnels, et environ huit métiers différents : prototypage, électricité, menuiserie, peinture, ferronnerie, tôlerie, construction...

Autant d'emplois qualifiés, et rares, que recherche l'entreprise ! (

[Voir les offres d'emploi](#) ↗

)



Les rencontres des zones d'activités. Le Pôle développement économique de la communauté de communes, organise régulièrement les visites des zones d'activités du territoire. Objectif : découvrir en profondeur l'activité d'une entreprise, pour l'ensemble des entrepreneurs du territoire. La visite se poursuit par une réunion thématique, cette fois ci sur les solutions de covoiturage). Rencontre, échanges et partage d'expériences mais aussi convivialité sont au cœur de ces rencontres.

Visites des ateliers en image



